

## LE STAMPEDE DE CALGARY ET LE PLATEAU-MONT-ROYAL !!!

CHRISTIAN PAQUIN

CETTE ANNÉE, le Stampede de Calgary fêtait son centième anniversaire. Le plus vieux rodéo du monde. Mais en quoi cet événement sportif peut-il bien intéresser les passionnés de l'histoire du Plateau-Mont-Royal, situé à des milliers de kilomètres? Eh bien, du 9 au 17 octobre 1926, l'Alberta Stampede Company organisa le Stampede de Montréal. Celui-ci eut lieu à la piste de course Delorimier du Montreal Driving Club et fut inauguré par le maire Médéric Martin.

LE PARC DELORIMIER, à ne pas confondre avec celui situé au coin des rues Ontario et de Lorimier, était situé entre ce qui est aujourd'hui la rue Fullum et la ruelle à l'est de la rue des Érables, et entre la rue Masson et l'avenue Laurier. Aujourd'hui, on y trouve l'École des métiers de la construction de Montréal.



LES COMPTE RENDUS des journaux de l'époque nous informent que des centaines de personnes assistaient aux compétitions. Tous les jours, les écoles de Montréal amenaient les élèves pour assister aux prouesses des cow-boys et cow-girls venus de l'Ouest canadien.